



Realizan operativos en Chalco para evitar fiestas y aglomeraciones

El gobierno municipal informó que se dispersaron al menos cinco celebraciones con decenas de personas en pleno semáforo rojo por covid-19.



También los operativos son para evitar aglomeraciones en las calles y plazas.(Especial)

ZULEYMA GARCÍA

Chalco / 27.12.2020 18:32:41



**ZULEYMA GARCÍA**

Chalco / 27.12.2020 18:32:41

Este fin de semana, autoridades del municipio de Chalco dispersaron al menos cinco celebraciones donde se aglomeraban decenas de personas en pleno semáforo epidemiológico rojo por covid-19.

Las fiestas de VX años, bodas y bautizos se organizaron en carpas que fueron instaladas en varias calles por pobladores de las comunidades de San Lorenzo Chimalpa y Unión de Guadalupe, entre otras.

Te recomendamos...

Pandemia de covid-19 ha provocado un 'duelo colectivo'



Las personas no están en condiciones de realizar gastos anticipados: Asbar





De acuerdo con las autoridades locales, **en estos puntos se pretendían llevar a cabo ceremonias masivas con familiares y amigos** sin respetar las medidas preventivas de salud y a pesar de que las reuniones con concentraciones mayores a 10 personas en todo el Estado de México están prohibidas por el riesgo de contagio de coronavirus.

A través de un video que fue difundido en redes sociales pobladores denunciaron la instalación de una carpa en la comunidad de San Martín Cuautlalpan donde más de 50 personas pretendían festejar un bautizo.

En la grabación se observa cómo varias personas abandonan el lugar tras la llegada de un convoy de elementos de seguridad pública v





Comparte esta noticia



elementos de seguridad pública y donde se pretendía llevar a cabo la celebración con un conjunto de sonido.

**Milenio Edomex**

@milenio_edomex



#Covid-19 | Realizan operativos en #Chalco para evitar fiestas y aglomeraciones

bit.ly/37SpGsv



6:34 p. m. · 27 dic. 2020



2



Consulta la información má...





Comparte esta noticia



"Gracias al operativo de disuasión del Gobierno de Chalco, se suspende celebración religiosa en San Martín Cuautlalpan. Había más de 50 personas aglomeradas y sin medidas sanitarias", informaron autoridades.

De acuerdo con el alcalde Miguel Gutiérrez, desde el 19 de diciembre el ayuntamiento implementó el operativo denominado "Disuasión Social Covid-19" en las colonias para inhibir las concentraciones y festejos callejeros.

Explicó que las revisiones han logrado concientizar a la población gracias a la ayuda de elementos de la Guardia Nacional, policías estatales y municipales, así como personal de comercio.





Además, detalló que **las acciones se llevan a cabo desde las 9:00 y hasta las 21:00 horas diariamente para romper la cadena de contagios por el nuevo coronavirus en calles de alta afluencia.**

A la par, personal de regulación comercial realiza revisiones en establecimientos y centros comerciales para verificar el cumplimiento de las medidas sanitarias como uso de cubrebocas, entrega de gel antibacterial y aforo máximo del 30 por ciento.

De acuerdo con el último reporte de la Secretaría de Salud del Gobierno del Estado de México, en el municipio de Chalco se ha registrado un total de 4 mil 472 personas positivas a COVID-19 y 537 decesos en lo que va de la pandemia.

MMCF

